

Une nouvelle entreprise mixte à Cuba



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le groupe slovaque Proxenta et Coralsa, groupe cubain d'entreprises de l'industrie alimentaire ont mis en place ce mercredi à La Havane l'entreprise mixte PROXCOR pour la production de confitures.

Le site www.Cubadebate.cu souligne qu'il s'agit là d'une nouvelle confirmation du fait que ni des blocus génocidaires ni des lois comme la Helms-Burton ne saperont la confiance que le patronat mondial fait à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194553-une-nouvelle-entreprise-mixte-a-cuba>



Radio Habana Cuba